

Le 10^e anniversaire de l'ALBA est fêté à Moscou



Moscou, 26 novembre (RHC-PL) La journée dédiée au 10^e anniversaire de l'ALBA a commencé à Moscou par une rencontre des ambassadeurs des pays membres de ce mécanisme d'intégration régionale, en présence de la presse internationale.

Au cours de l'ouverture de cette rencontre à l'ambassade vénézuélienne, l'ambassadeur de ce pays sud-américain à Moscou, Juan Vicente Paredes, a évoqué le président Hugo Chavez, qui avait créé cette organisation internationale fraternelle avec le leader historique de la révolution cubaine Fidel Castro en 2004.

Juan Vicente Paredes a par ailleurs expliqué que cet héritage est assumé avec fidélité par Nicolás Maduro, Raul Castro, Evo Morales, Daniel Ortega et Rafael Correa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/40206-le-10e-anniversaire-de-lalba-est-fete-a-moscou>



Radio Habana Cuba